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Résumé 
Dans notre travaille nous avons fait un inventaire des espèces d'oiseaux nichant sur une 

olivier de 1 Oha situé au fins du la ferme Belaidouni Med El Fehoul Nord- West Tlemcen. 

Ensuite ont a procédé à un suivi des couples nicheurs des espèces appartenant à la famille des 

Fringillidae afin de connaitre le taux de mortalités, taux d'éclosion et le succès d'envole afin 

des biens connaitre le cycle de reproduction de chacun des cinq espèces à savoir le Pinson 

des arbres (Fringilla coeleh), le Serin cmi (Serinus serinus), la Linotte mélodieuse( Carduelis 

cannabina), le Verdier d'Europe (Carduelis chions), le Chardonneret élégant (Carduelis 

cardueilis). 
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Summary 
In our work we have made an inventory of bird species nesting on a 1 Oha olive located in the 

purpose of the farm Belaidouni Med El Fehoul North West Tlemcen. Then have conducted 

monitoring ofnesting pairs ofspecies belonging to the family Fringillidae to know the 

mortality rates, hatching rate and success of flying goods to know the reproductive cycle ofali 

five species Read the Chaffmch (Fringilla coeleb), the Serin cmi (Motacilla alba), the Linnet 

(Carduelis cannabina), the European Greenfinch (Carduelis chions), the Goldfinch (Carduelis 

cardueilis). 

Mots clés: Famille des Fringillidae, nid, oisillons, nicheuses, Olivier. 


